

Grußwort aus der Geschäftsstelle

Liebe Mitglieder,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

vor nun mehr einem Jahr habe ich die Geschäftsstelle des Verbandes übernommen. Jede Aufgabe, die in den letzten Jahren so leise und selbstverständlich von Ingrid Hitzl getragen wurde, war für mich eine Prämiere. Ein besonderer Dank gilt Ingrid Hitzl für die Übergabe und Unterstützung in diesem lehrreichen Jahr. Es war und ist mir eine große Freude und Ehre, diese Aufgaben für Sie und den Verband zu erfüllen!

Ich bedanke mich ganz herzlich bei meinen Kolleginnen und Kollegen im Vorstand und Hauptausschuss für ihre zuverlässige Hilfe und Unterstützung sowie für ihren Einsatz. Ganz besonders bei Katja Lembke für die spannenden Aufgaben, die sie mir zutraut und anvertraut, sowie bei Ulrike Wolf für die enge Zusammenarbeit, die so unglaublich friedlich und effizient ist, sodass mir keine Aufgabe unlösbar erscheint.

Ich möchte mich auch bei Ihnen allen für die Geduld bedanken, die Sie mir entgegenbringen. Es war für mich alles Neuland und, wie viele von Ihnen wissen, ist dies eine Teilzeitstelle und nicht meine einzige Anstellung.

Aktuell zählt der DArV 1178 Mitglieder. Im Jahr 2023 traten 43 neue Mitglieder dem Verband bei und 28 traten aus. Im Jahr 2024 konnten wir bis zur Jahrestagung in Bochum 22 Austritte sowie 11 Eintritte verzeichnen. Es freut mich besonders, dass unsere neuen Mitglieder aus allen Karrierestufen kommen und auch ein großes Interesse unter den Studierenden an der Mitgliedschaft im DArV besteht. Gleichzeitig freut es mich sehr, dass unsere neuen Mitglieder aus den unterschiedlichsten archäologischen Disziplinen kommen.

Wie in jedem Jahr möchte ich auch in diesem bitten, Adressänderungen an die Geschäftsstelle zu melden. Dies gilt im Zuge der zunehmenden Digitalisierung unserer Kommunikation auch für Ihre E-Mail-Adresse.

Mit den besten Grüßen für das neue Geschäftsjahr
Ihre Franziska Lehmann

